

ABSTRAK

Kholiq Dzulfikar, 1820110042, Implementasi Bimbingan Pranikah Bagi Calon Pengantin Dalam Membentuk Keluarga Sakinah” (Studi Pada KUA Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui manajemen pelaksanaan bimbingan pranikah yang diterapkan KUA Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus dan untuk mengetahui faktor penghambat serta faktor pendukung yang dicapai dari pelaksanaan bimbingan pranikah serta menilai dari efektifitas diselenggarakannya program bimbingan pranikah tersebut. Penelitian ini dilakukan karena peneliti melihat fenomena realitas sosial masyarakat bahwa bimbingan pranikah sangat penting bagi calon pengantin dalam tahap memasuki kehidupan berkeluarga, bimbingan pranikah sangat dibutuhkan bagi calon pengantin untuk menciptakan keluarga sakinah, mawaddah, warohmah.

Dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan Informan penelitian adalah kepala KUA, Pembimbing Pranikah, Staf Administrasi dan calon pengantin, sedangkan sumber data sekunder berupa buku-buku dan dokumentasi KUA yang berkaitan dengan penelitian ini. Teknik pengumpulan data melalui metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan reduksi data, penyajian data dan verifikasi data.

Hasil dari penelitian ini bahwa secara keseluruhan bimbingan pranikah yang dilakukan Kantor Urusan Agama (KUA) Kecamatan Jekulo terbilang sudah berjalan dengan baik dalam membantu mewujudkan keluarga yang sakinah. peneliti menemukan pihak KUA Kecamatan Jekulo cukup efektif dalam menerapkan manajemen pelaksanaan bimbingan pranikah. Sebagaimana hal ini terlihat dari pelaksanaan bimbingan pranikah yang meskipun terdapat beberapa kekurangan, tetapi secara keseluruhan penyelenggaraanya sudah cukup baik. Dan diharapkan Kementerian Agama perlu memberikan bekal bagi para Kantor Urusan Agama yang dinaunginya agar lebih efektif dalam meningkatkan manajemen pelaksanaan bimbingan pranikah di semua Kantor Urusan Agama.

Kata Kunci: Bimbingan Pranikah, Calon Pengantin, Keluarga Sakinah